



## *Wir haben DANKE gesagt mit Shiatsu*

Pflegepersonal und Ärzte waren seit der Corona-Pandemie stark gefordert und haben Hervorragendes geleistet. Wir wollten ihnen dafür unsere grösste Wertschätzung entgegenbringen. Ein blosses Klatschen war uns zu wenig. Viel lieber nutzten wir unsere Hände, um Pflegenden und Ärzten wohltuende Shiatsu-Behandlungen zu schenken!

24 Shiatsu-TherapeutInnen aus den Kantonen Bern und Freiburg durften im Januar 2022 über 200 Shiatsu-Behandlungen auf der Abteilung Intensivmedizin im Inselspital geben und berührende Behandlungen und Dankbarkeit erleben. Wir freuen uns, dem Spitalpersonal einen Moment der Entspannung in ihren anstrengenden Alltag gebracht zu haben.



Die beteiligten Shiatsu-TherapeutInnen: Alexandra Aebischer, Heike Arn, Martina Binkert, Daniel Buser, Sabine Dombrowski, Sonja Durrer-Riedo, Beat Goldstein, Andrea Jaeggi, Beatrice Locher Keller, Bettina Magun, Nadine Matheis, Denise Maurer, Nadja Nydegger, Tiziana Paradiso, Monika Poschung, Caroline Rieder, Katharina Schabert, Dana Schmiedel, Lis Siegfried, Stephanie Stauffacher, Claudia Stoll, Heidi Widmer, Michaela Woodtli und Anina Würz.